

SUMMARY

PENGARUH MEDIA AUDIOVISUAL TERHADAP KEMAMPUAN BERPIKIR KREATIF SISWA PADA MATA PELAJARAN IPA KELAS V

Created by HERCAHYO ADHON PRIBADI

Subject : Media Audio Visual, Berpikir Kreatif, Siswa
Subject Alt : Audiovisual Media, Creative Thinking, Students
Keyword : Media audio visual;kemampuan berpikir kreatif;IPA

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk melihat ada dan tidaknya pengaruh media audio visual terhadap kemampuan berpikir kreatif siswa dalam mata pelajaran IPA kelas V di SDN Kampung Bambu 1. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif eksperimen dengan metode Quasy Experiment design pretest-posttest. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah nonprobability sampling dengan model sampel jenuh. Sampel yang digunakan yaitu kelas VA sebagai kelas eksperimen sebanyak 35 siswa dan kelas VB sebagai kelas kontrol sebanyak 35 siswa. Instrumen penelitian berupa tes soal esai sebanyak 16 soal dan angket sebanyak 20 item pernyataan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan media audio visual mempengaruhi kemampuan berpikir kreatif siswa pada mata pelajaran IPA. Dapat dilihat pada hasil interpretasi pada pretest dan posttest dari aspek berpikir kreatif yang meliputi fluency, flexibility, originality dan elaboration diperoleh hasil keseluruhan pada pretest sebesar 38 dengan kriteria kurang kreatif dan posttest sebesar 78 dengan kriteria kreatif, dengan begitu dapat dikatakan nilai mengalami peningkatan sebesar 40%. Pengujian hipotesis dengan uji t diperoleh nilai signifikansinya yaitu $0,001 < 0,05$ yang artinya terdapat pengaruh yang signifikan penggunaan media audio visual terhadap kemampuan berpikir kreatif siswa pada mata pelajaran IPA kelas V SDN Kampung Bambu 1.

Contributor : Dr. Harlinda Syofyan, S.Si, M.Pd
Date Create : 04/04/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20181101034
Collection : 20181101034
Source : Undergraduate Theses of Primary Teacher Education
Relation Collection Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor